

Preocupa a comercio ambiente titubeante

Canaco considera que es indispensable replantear el manejo de las finanzas públicas y los grandes proyectos de inversión del sexenio

La **Canaco Monterrey** lamentó que las calificaciones recientes emitidas a la deuda del país y **Pemex** propicien un escenario de preocupación ya que esto podría desencadenar en efectos negativos para la economía nacional.

En entrevista, el dirigente de dicho organismo, **Gabriel Chapa Muñoz**, señaló que uno de ellos es con las tasas de interés, las cuales pueden verse presionadas por este tema.

"Vemos con decepción que la salud financiera de **Pemex** haya provocado una disminución en las calificaciones de nuestro país, esos temas nos preocupan mucho porque las tasas de interés se pueden ver presionadas y el riesgo país también", subrayó.

Estos comentarios van en línea con lo que mencionó la Coparmex nacional, que previó que las calificaciones emitidas por las firmas Fitch Ratings y Moody's dejaron marcada a la economía mexicana y "dejarán graves consecuencias que no sólo se acotarán al sector público, sino que afectarán su capacidad productiva en conjunto".

En ese sentido, el también empresario dijo que por ello es indispensable que se replantee de forma estratégica y responsable el manejo de las finanzas públicas del país, así como los grandes proyectos de inversión del sexenio.

De hecho, refirió que las consecuencias de la reducción en calificaciones son de suma importancia, pues a partir de ahora será más difícil que **Pemex** y **CFE** atraigan inversionistas nuevos, además de que el costo del pago de su deuda se incrementará.

En otros temas, el líder de los comerciantes establecidos en **Nuevo León** admitió que "la cancelación del nuevo aeropuerto de México lastimó la confianza en el país, y todavía lo estamos pagando".

Aunado a ello, señaló que la inversión del gobierno federal se encuentra frenada, por lo que "necesitamos que el mismo gobierno reactive este tema, en el corto plazo".